

S t a d t H a a n
Niederschrift über die
5. Sitzung des Wahlausschusses der Stadt Haan
am Mittwoch, dem 29.07.2020 um 17:00 Uhr
im Aula des Schulzentrum Walder Strasse

Beginn:
17:00

Ende:
18:10

Vorsitz

1. Beigeordnete/r Engin Alparslan

CDU-Fraktion

Stv. Harald Giebels
Stv. Gerd Holberg
AM Wolfram Lohmar

Vertretung für Stv. Lemke

SPD-Fraktion

Stv. Walter Drennhaus
Stv. Juliane Wolfesperger

WLH-Fraktion

AM Jürgen Kamm

GAL-Fraktion

AM Tabea Haberpursch

Vertretung für Stv. Rehm

FDP-Fraktion

Stv. Michael Ruppert

AfD-Fraktion

Stv. Ulrich Schwierzke

Fraktionslose Ratsmitglieder

Stv. Uwe Elker

Schriftführung

Frau Andrea Kronauer

Verwaltung

StVD Michael Rennert
StVR Rainer Skroblies

Der Vorsitzende Engin Alparslan eröffnet um 17:00 Uhr die 5. Sitzung des Wahlausschusses der Stadt Haan. Er begrüßt alle Anwesenden - insbesondere die Einwohner - und stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Sitzung eingeladen und die Einladung öffentlich bekanntgemacht wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Der Stadtverordnete Uwe Elker sowie die sachkundige Bürgerin Tabea Haberpursch werden durch den Wahlleiter Engin Alparslan verpflichtet.

Öffentliche Sitzung

- 1./ Prüfung und Zulassung der eingereichten Wahlvorschläge für die Wahl**
- des/der Bürgermeister/in
- des Rates
- des Seniorenbeirats
-

Protokoll:

Sh. amtliche Niederschrift zur Bürgermeister- und Ratswahl (Anlage 1) und zur Seniorenbeiratswahl (Anlage 2)

Beschluss:

Sh. amtliche Niederschrift zur Bürgermeister- und Ratswahl (Anlage 1) und zur Seniorenbeiratswahl (Anlage 2)

Abstimmungsergebnis:

Sh. amtliche Niederschrift zur Bürgermeister- und Ratswahl (Anlage 1) und zur Seniorenbeiratswahl (Anlage 2)

- 2./ Beantwortung von Anfragen**
-

Protokoll:

./.

3./ Mitteilungen

Protokoll:

StVR Skroblies berichtet, aufgrund von Corona werde es zahlreiche Änderungen bei den Wahllokalen geben. Die Kindergärten fallen bis auf einen eigenen Kindergarten als Wahllokale weg. Die Altenheime und die Feuerwehr stehen ebenfalls nicht zur Verfügung. An einigen Standorten wird es deshalb auch zwei Wahllokale geben.

Sämtliche Vorschriften im Hinblick auf die Coronaschutzverordnung werden umgesetzt. Spuckschutzwände, Desinfektionsmittel, Mund-Nasen-Schutz für die Wahlhelfer wurden angeschafft. Es wird in den meisten Wahllokalen mit einer Einbahnstraßenregelung gearbeitet. Markierungen werden zum Einhalten der Abstandsregeln aufgebracht. Wer nicht ins Wahllokal wolle, kann die Möglichkeit zur Briefwahl nutzen.

Hier sollte man sich die Briefwahlunterlagen nach Hause schicken lassen. Man rechne mit einem deutlichen Anstieg der Briefwahlanträge.

Alle Wahlhelfer werden entsprechend geschult und über die aktuelle Coronaschutzverordnung informiert.

StVD Rennert teilt mit, dass es keine Wahlparty im Ratssaal geben wird, da diese in Zeiten von Corona in gewohnter Form nicht möglich sei.

Stv. Elker fragt, ob es möglich sei, auf einer Leinwand vor dem Rathaus die Präsentation laufen zu lassen.

StVD Rennert gibt zu bedenken, dass die Stadt keine solche Leinwand besitze.

StVR Skroblies ergänzt, man könne die eingehenden Wahlergebnisse über einen Link auf der Homepage der Stadtverwaltung oder über die App der eingesetzten Wahlsoftware „Votemanager“ live verfolgen.

(Im Original gezeichnet)

Engin Alparslan
(Wahlleiter)

(Im Original gezeichnet)

Andrea Kronauer
(Schriftführerin)